

Medienstelle  
Benjamin Schmid  
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel  
Telefon: +41 61 685 12 52  
medienstelle@bvb.ch

Basel, 28. Juni 2019

## Rücktritt

### **Direktor Erich Lagler verlässt die BVB auf eigenen Wunsch**

**Direktor Erich Lagler hat auf eigenen Wunsch entschieden, die BVB zu verlassen.**

Im Nachgang an die Veröffentlichung des GPK-Berichts hat sich Direktor Erich Lagler auf eigenen Wunsch entschieden, die BVB zu verlassen. «Das Wohl der Mitarbeitenden der BVB liegt mir nach wie vor sehr am Herzen», sagt Erich Lagler. «Das offensichtlich fehlende Vertrauen bei wichtigen Anspruchsgruppen dieses Unternehmens verunmöglichen mir aber eine Weiterführung meiner Arbeit». Erich Lagler wurde vom Verwaltungsrat von seiner Arbeitspflicht entbunden.

Erich Lagler trat sein Amt am 1. November 2014 an. «Der Verwaltungsrat bedauert den Rücktritt von Erich Lagler sehr», sagt Verwaltungsratspräsidentin Yvonne Hunkeler. «Er hat sich seit Amtsantritt stets mit viel Engagement und Fachwissen für die BVB eingesetzt». Wer die operative Führung des Unternehmens vorübergehend von Erich Lagler übernimmt, wird so rasch als möglich geklärt. «Die ganze Geschäftsleitung geniesst weiterhin unser volles Vertrauen», sagt Yvonne Hunkeler.

Der Verwaltungsrat wird die Nachfolge von Direktor Erich Lagler mit höchster Priorität und in einem ordentlichen Rekrutierungsverfahren regeln.

#### **Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)**

---

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 182 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 14 Buslinien sind täglich 85 Tramkompositionen und 88 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1243 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich fast 128 Millionen Fahrgäste. (Zahlen: Stand 31.12.2018)